3 Piéces

71 m?

Réf. W-02Y8V9
2700 €

Paris 16Eme
Appartement a louer (75016)
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Bel appartement d'environ 71m2 situé au 1er étage d'une copropriété
de standing avec gardien, au Cceur du square toilstoi, dans le tres prisé
16e arrondissement de paris. Des l'entré, vous serez séduit par la
luminosité et le charme de cet appartement. Il dispose d'un spacieux
séjour, agrémenté de grandes fenétres qui laissent entrer une belle
lumiere naturelle, et d'un parquet en bois massif qui apporte chaleur et
él.égance a I'ensemble. Le séjour s'ouvre sur une cuisine moderne et
fonctionnelle, équipé de nombreux rangements ainsi que d'un four et

d'un micro-ondes intégrés. |'appartement ...

Beautiful apartment of approximately 71m?2 located on the st floor of a luxury
condominium with caretaker, in the heart of square toilstoi, in the popular 16th
arrondissement of paris. As soon as you enter, you will be seduced by the
brightness and charm of this apartment. It has a spacious living room, decorated
with large windows which let in beautiful natural light, and solid wood flooring which
brings warmth and elegance to the whole. The living room opens onto a modem
and functional kitchen, equipped with plenty of storage space as well as an
integrated oven and microwave. The apartment ...

ENGEL&VOLKERS
32 rue Guersant - 75008 PARIS 8EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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